

浦舟だより

令和6（2024）年 4月 8日

第 1 号（第293号）

横浜市立浦舟特別支援学校
E-mail: ysurafun@edu.city.yokohama.jp

歩みを止めなければ進むことができる

校長 和内 正也

浦舟特別支援学校校長、和内正也（わうちまさや）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

今年は2月あたりから様々な花が咲き始めました。3月からは暖かい日が続きました。少し遅く桜が開花、そして4月となり令和6(2024)年度が始まりました。浦舟特別支援学校も新学期の準備に余念なく取り組み、入学式や始業式など無事スタートすることができました。

人によっては3月31日と4月1日は同じような日かもしれません。でも3月までは1年生だった人が4月には2年生になります。小学生から中学生になった人もいます。年度の区切りで環境が変わることがあり、自分自身の気持ちが大きく変わった、と思う人もいることでしょう。

映画化され大ヒットしたスラムダンクですが、原作では湘北高校バスケット部顧問の安西先生の言葉「あきらめたらそこで試合終了だよ」がとても有名です。あきらめなければ、歩みを止めなければ、今と違うところに進むことができます。進んでいるつもりがひと回りして元に戻ったのでは？と思ってしまうこともあるでしょう。でもここが正しいとわかった今は以前からは明らかに気持ちが変わっていますし、まわり道分の経験値を積むことができたのです。前向きに考えましょう。前進することを信じて、歩みを止めずに動き続けましょう。

本校に在籍する児童生徒皆さんの1日1日が充実して成長があり、「ここまで達した」と自分を振り返ることができるように、そんな「おもい」を持っていただける学校でありたいと願っています。児童生徒の皆さんには、4月当初のフレッシュな気持ちを忘れずに、着実に1日1日を積み重ねてほしいです。

昨年度末、3月の卒業式の際には、卒業生に「困難は分割せよ」という言葉をお贈りしました。いくつかの病院を訪問させていただき、病院スタッフの皆様が子どもたちをとても大切にしてくださっている様子を拝見し、胸が熱くなりました。保護者・関係者の皆様には、児童生徒たちを引き続き支えていただければ幸いです。

本校の教育目標は

『**自他を大切にし、前向きに生きる力を育みます**』 です。

この教育目標を実現していくため、教職員が一丸となり、保護者や関係者の皆様のご理解を得ながら、子どもたちのこれからのために進んでまいります。ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。



鉢形城公園 氏邦桜(2024.3.31 撮影)



今年度もよろしくお願ひいたします



令和6年度が始まりました。

子どもたちにとってよりよい学びの場となるよう、保護者や関係機関の方と協力して指導・支援をしていきます。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。

学校だよりでは、各学級での活動の様子や、児童生徒の作品をお伝えしていきます。



1年間のおもな行事

4月	着任式・始業式 入学・進級を祝う会(福浦) 入学式(本校、聖マリアンナ、カメラリア) 避難訓練	10月	前期終業式・後期始業式
5月	全校朝会	11月	全校朝会 中学部後期中間試験
6月	全校朝会 開港記念日 中学部前期中間試験	12月	全校朝会 冬季休業 12/26~1/6
7月	全校朝会 開校記念日 保護者面談週間 夏季休業 7/21~8/26	1月	全校朝会
8月		2月	全校朝会 中学部後期期末試験
9月	全校朝会 防災訓練 中学部前期期末試験 保護者面談週間	3月	全校朝会 卒業証書授与式 修了式・離任式

本校における2月のいじめ件数は 0件でした。

その他の予定は、各学級だよりにて お知らせします。



※卒業証書授与式※

3月15日に本校で小学部1名が卒業しました。未来へ向かって羽ばたけるように応援しています。

